



Inauguran la Escuela Flotante Atitlán en Sololá

La Súper Liga Claro celebra 10 años promoviendo el deporte y descubriendo nuevos talentos



**Últimas noticias
Guatemala participó junto a otros países en la 2ª. Edición del Coffee & Culture by the Sea en Qatar**





Inauguran la Escuela Flotante Atitlán en Sololá

En una actividad sobre el lago de Atitlán, en Sololá se inauguró el proyecto que permitirá a decenas de niños formarse.

Esta actividad se realizó con la presencia de autoridades locales, representantes de centros educativos y organizaciones.

La actividad estuvo a cargo de la Autoridad para el Manejo Sustentable de la Cuenca del Lago de Atitlán y su Entorno (AMSCLAE), oficialmente quedó inaugurado el proyecto educativo "Escuela Flotante Atitlán". Esta innovadora iniciativa fue diseñada para acercar el conocimiento científico y la educación ambiental a estudiantes de la cuenca del lago Atitlán.

La Escuela Flotante Atitlán es un espacio de aprendizaje vivencial que busca formar a nuevas generaciones como guardianes del lago, promoviendo la ciencia ciudadana, la investigación y la acción ambiental.

El proyecto contempla seis módulos temáticos:

Conociendo el lago Atitlán, Calidad del agua, Biodiversidad, Conservación de suelos y erosión, Manejo de desechos líquidos y sólidos, y Contaminación emergente.

Estos contenidos se impartirán a bordo de la embarcación, fortaleciendo el vínculo de los estudiantes con su entorno natural.



En esta primera fase, el programa beneficiará directamente a 600 estudiantes de 10 municipios de la cuenca, mediante experiencias prácticas que reforzarán el aprendizaje y fomentan el compromiso para la protección y conservación de los bienes naturales.

La presidente en funciones, Karin Herrera, participó en la inauguración y compartió junto a las comunidades y niños que fueron parte de esta primera experiencia.



Durante el acto de lanzamiento, los asistentes realizaron un recorrido por los stands educativos, como parte de la experiencia que vivirán los estudiantes a bordo de la Escuela Flotante.

CIV habilitará el puente del Km 17.5 en CA-9 Sur, Villa Nueva



Este jueves, 05 de junio, las autoridades de la Unidad Ejecutora de Conservación Vial (COVIAL), realizaron una inspección técnica previa a la habilitación del puente en el kilómetro 17.5 de la ruta CA-9 Sur. La reapertura está programada para este jueves a las 4:00 a.m.

El director de COVIAL, José Istupe, supervisó personalmente los trabajos finales, que consistieron en:

- Aplicación de carpeta asfáltica en los enfoques (ingresos y egresos del puente)
- Instalación de señalización horizontal y vertical.
- Reubicación de separadores de concreto.
- Limpieza general del área intervenida.

Con esta apertura, se rehabilita completamente el paso vehicular en una de las rutas más importantes y transitadas del país, beneficiando directamente a miles de guatemaltecos que diariamente se movilizan por la CA-9 Sur.

El nuevo puente, de 32 metros de longitud, está cimentado con 12 pilotes a más de 28 metros de profundidad, fabricado con concreto de alta resistencia.

Además, se ejecutaron obras de protección y mitigación bajo el puente y en 300 metros del cauce del río, junto a la reparación de 800 metros lineales del colector y el relleno de cavernas bajo la ruta.



Capibara – Tour Guatemala 2025

Con canciones emocionantes y divertidas que invitan a toda la familia a vivir un espectáculo lleno de magia y fantasía, este show busca inspirar y divertir.

29 de junio - Teatro Lux en Ciudad Guatemala

Compra tus boletos desde ya en @fanaticks.live



La Súper Liga Claro celebra 10 años promoviendo el deporte y descubriendo nuevos talentos

La Súper Liga Claro, el evento deportivo infantil y juvenil más importante de toda la región, arriba a su décima edición en Guatemala. Durante estos diez años, ha brindado una plataforma para el sano entretenimiento, la formación deportiva con altos estándares éticos y ha sido semillero de talentos para el fútbol nacional e internacional.

Desde su lanzamiento, más de 3,600 equipos han participado en Guatemala, involucrando a más de 36,700 niños y jóvenes. Este torneo ha sido posible gracias al compromiso conjunto de jugadores, entrenadores, padres de familia y amigos, quienes han trabajado de forma profesional para fomentar no solo habilidades deportivas, sino también valores y actitud positiva en cada encuentro.



Este año, la Súper Liga Claro Guatemala contará nuevamente con dos sedes:

- Ciudad de Guatemala: Futeca Concepción (km. 15 carretera a El Salvador, C.C. Pradera Concepción)
- Quetzaltenango: La Cantera Sport Club (diagonal 11, 27A-81, zona 1)

Estas sedes permiten una mayor cobertura y facilitan la participación de equipos del occidente y la costa sur del país.



Inscripciones abiertas y gratuitas:

Las inscripciones ya están disponibles en www.superligaclaro.com, donde también se encuentran las bases del torneo y el formulario de inscripción. La participación es completamente gratuita: Claro cubre los costos de cancha, balones, gabachas para los jugadores, arbitraje e hidratación.

La Super Liga Claro contará con equipos de toda Centroamérica y permitirá que los jóvenes puedan disfrutar del deporte con un gran premio en Costa Rica.

“Ver a los jugadores en la cancha, entregando su máximo esfuerzo y compartiendo con sus familias, nos llena de orgullo. Este torneo fue creado con ese objetivo y, año tras año, lo hemos superado: con más categorías, inclusión femenina y 2 sedes para recibir a todos con los brazos abiertos”, afirmó Willy Andreatta, Gerente de Mercadeo y Desarrollo Comercial de Claro Guatemala.

Categorías y fechas:

La competencia se divide en cuatro categorías, tanto en ramas masculina como femenina:

- Sub-13: Nacidos en 2012, 2013, 2014 y 2015
- Sub-17: Nacidos en 2008, 2009, 2010 y 2011

El torneo se desarrollará durante los meses de julio y agosto, con un cupo de 52 equipos por sede, para un total de 104 equipos. Los partidos se jugarán en las canchas de Futeca Concepción y La Cantera Sport Club, y la gran final nacional tendrá lugar en Futeca Cayalá, zona 16.

Rumbo a la final internacional

Los cuatro equipos campeones en Guatemala representarán al país en el torneo internacional frente a los finalistas de El Salvador, Honduras y Costa Rica. La gran final se celebrará en San José, Costa Rica, del 26 al 28 de septiembre.

Claro premiará a los campeones con uniformes, zapatos, maletines, boletos aéreos y estadía completa.

“Ya dimos el banderazo de salida. En pocas semanas volveremos a disfrutar la pasión del fútbol. Porque este deporte es mucho más que un juego: es una experiencia que deja huella en la vida de quienes lo viven”, añadió Andreatta.

Invitamos a todos a compartir esta noticia para que más niños y jóvenes se inscriban antes del 30 de junio y vivan el torneo futbolístico más grande de la región.

Porque...

“El momento es ahora. No hay que esperar a ser grande para ser grande”.

Para más información: www.superligaclaro.com
O por medio del WhatsApp: 42742528



Altabruma, el nuevo perfil del Ron de Guatemala

Una vez más, los guatemaltecos son sorprendidos con una nueva bebida.

En esta ocasión, Licores de Guatemala presentó Ron Altabruma, una creación que celebra el lado más salvaje del ron guatemalteco. Más que un ron, es una conexión profunda con la tierra, sus raíces y el espíritu innovador que define nuestra historia. Inspirado en los majestuosos paisajes de Guatemala, nace para dar al mundo una experiencia de ron que es fiel a su materia prima.

Elaborado a partir de miel virgen de caña de azúcar, este ron sigue un proceso artesanal que combina la destilación en alambiques de cobre y añejamiento en barricas de roble blanco americano recicladas, previamente usadas para Oporto, Jerez y vinos sudamericanos. Este meticuloso proceso le otorga una complejidad y profundidad únicas, haciendo de cada botella un verdadero homenaje a la tierra guatemalteca.

Con un firme compromiso con la sostenibilidad, Altabruma utiliza botellas de vidrio reciclado, y su etiqueta proviene del bagazo de la caña, 100% libre de plástico. Elaborado con energía renovable e integrando prácticas de sustentabilidad del más alto nivel. Su enfoque no sólo preserva la pureza de los paisajes guatemaltecos sino también refleja un profundo respeto por el medio ambiente.

“En este ron descubrirán un nuevo perfil que se logra con la utilización de barricas neutras que permiten que su carácter permanezca salvaje e indomable” expresó María Inés, Brand Manager de Altabruma.

Altabruma promueve una economía circular e invita a preservar la naturaleza de la tierra que le da vida, una botella a la vez.

Notas de Cata

- Color: Ámbar brillante con destellos dorados.
- Nariz: Aromas herbales que evocan caña recién cortada, con notas cítricas, frutas verdes, madera y vainilla.
- Paladar: Sabor potente a caña silvestre con matices de madera.
- Final: Notas caramelizadas persistentes.
- Servicio Ideal: Solo o con hielo.
- Desde las entrañas de la tierra guatemalteca, nace Altabruma

Altabruma es un ron elaborado con miel virgen, destilado en alambiques de cobre y añejado en barricas recicladas que conservan su carácter salvaje.

El sabor único de Altabruma permitirá experimentar un poco de naturaleza, y permitirá que quienes la prueben se encanten de su sabor.

Altabruma ya está en las principales tiendas del país.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Ana Gabriel se presentará en Guatemala el próximo 22 de noviembre



La legendaria cantante y compositora mexicana Ana Gabriel regresa a los escenarios con una de sus giras más emotivas e inolvidable hasta la fecha: “Claro de Luna.” La artista multiplatino, conocida por su potente voz y actuaciones

sinceras, dará inicio a su nueva gira en agosto del 2025, recorriendo 20 ciudades principales de EE. UU. y países de Centro América.

Durante más de 50 años de carrera, Ana Gabriel ha cautivado a audiencias de todo el mundo con su inconfundible voz y éxitos atemporales como “Simplemente Amigos,” “Quien Como Tú,” “Ay Amor,” “El Cigarrillo,” y “Luna.” Con más de 40 millones de discos vendidos, múltiples nominaciones al Grammy y al Latin Grammy, y una de las voces más distintivas en la historia de la música, Ana Gabriel es más que una artista: es un fenómeno cultural. Su fusión de ranchera, pop y baladas latinas resuena con una emoción cruda, una narrativa poderosa y una autenticidad sin miedo.

Esta gira que visitará Guatemala, el 22 de noviembre en Explanada 5, invita a los fans a una velada inolvidable de música sincera, recuerdos entrañables y un toque de magia bajo la luz de la luna. Para los fieles seguidores que han esperado años por su regreso, esta gira no es solo un concierto, es un reencuentro largamente esperado y una celebración compartida con quienes han caminado este viaje a su lado. Desde la primera nota hasta la última ovación de pie, será una noche que llevarás contigo para siempre.

Acerca de Ana Gabriel:

Ana Gabriel es una icónica cantante y compositora mexicana. A lo largo de su carrera, ha lanzado 28 álbumes de estudio, tres álbumes en vivo y 19 álbumes recopilatorios, vendiendo más de 40 millones de discos en todo el mundo.

Tres de sus álbumes han alcanzado el puesto número uno en la lista Billboard Latin Pop Albums, y siete de sus sencillos llegaron al número uno en el Billboard Hot Latin Songs, incluyendo “Ay Amor,” “Es Demasiado Tarde” y “Quién Como Tú.”

En 2021, Ana Gabriel recibió una estrella en El Paseo de la Fama de Hollywood, en reconocimiento a su destacada contribución a la industria musical.

Posteriormente, en junio de 2024, fue incorporada al Salón de la Fama de Compositores Latinos durante la quinta edición de los Premios La Musa.



Guatemala participó junto a otros países en la 2ª. Edición del Coffee & Culture by the Sea en Qatar

La Embajada de Guatemala en Qatar, junto con las Misiones Diplomáticas de Costa Rica, El Salvador, Panamá y República Dominicana acreditadas en ese país, desarrollaron la segunda edición de “Coffee & Culture by The Sea”, evento de degustación de café en el hotel The Chedi Katara, en Doha.

En la actividad se presentó una destacada muestra de las ricas y diversas tradiciones cafeteras de estos cinco reconocidos países productores. A los asistentes se les brindó una valiosa oportunidad para apreciar y conocer algunas de las más sobresalientes variedades de café y cardamomo, entre otros productos.

Como parte del público hubo presencia de diplomáticos, expertos en la materia, profesionales del sector, empresarios y representantes de la Cancillería de Qatar, quienes degustaron una selección de granos especiales, entre estos los de Guatemala, cada uno con un perfil distintivo en aroma, sabor y legado cultural.



El Embajador guatemalteco, Carlos Jiménez Licona, expresó durante la actividad: “Nuestras naciones producen orgullosamente algunos de los mejores cafés en el mundo, reconocidos por su riqueza, complejidad y perfiles únicos de sabor que captura los corazones de los conocedores dentro y fuera de nuestras fronteras”. Asimismo, resaltó que estas cualidades “posicionan a nuestros países entre los productores más respetados de café a nivel global”.

A través de este evento, se busca fortalecer las relaciones entre los países participantes y con Qatar, con el propósito de propiciar un acercamiento estratégico entre empresarios interesados en iniciar negociaciones con productores locales.

Esta iniciativa, que forma parte de la diplomacia comercial del Ministerio de Relaciones Exteriores de Guatemala, tiene como objetivo fomentar la construcción de vínculos de confianza sostenibles entre exportadores e importadores, promoviendo así un comercio más sólido y mutuamente beneficioso.



Avanza la tercera fase de talleres para mejorar la gestión administrativa de pensiones con ONSEC y SOCIEUX+

La elaboración de este protocolo de atención al público multicanal en materia de pensiones de Clases Pasivas Civiles del Estado fue la tercera fase de los talleres realizados por la Oficina Nacional de Servicio Civil -ONSEC- con la cooperación de SOCIEUX+.

Este protocolo busca fortalecer la atención de la ONSEC hacia los usuarios.

“Simplificar no significa que sea fácil, significa que podemos hacerlo mejor: reducir pasos, acortar tiempos y aprovechar el conocimiento de quienes ya recorrieron el camino”, dijo la Directora de la ONSEC, Karla Gómez.

La Directora agradeció el apoyo de las expertas de SOCIEUX+, quienes son funcionarias públicas en esta materia en sus países.

Gómez explicó que esta tercera fase estuvo enfocada en la prestación del servicio en todas sus formas; desde el ingreso de los usuarios, la atención en ventanilla y vía telefónica hasta aspectos informáticos, con el objetivo de mejorar la atención al usuario.

Las expertas fueron Mariana Vega Martinho, Subdirectora de Incapacidad Permanente del Instituto Nacional de Seguridad Social de Madrid, España y Silvia Aranda Eugui, Directora Provincial del Instituto Social de la Marina en Huelva, del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones de España. En esta tercera fase se analizó y verificó la información que Vega y Aranda recabaron tras realizar entrevistas y observar el trabajo de diferentes áreas de la ONSEC.

“Hemos venido a la ONSEC para realizar un protocolo de atención al público multicanal para la Dirección de Previsión Civil y un protocolo de vulnerabilidad en todo el trámite de sus expedientes”, afirmó Aranda.

Vega explicó que con este protocolo se quiere llegar a todos los interesados que acuden todos los días a ONSEC para atenderles en el menor plazo posible.

El Subdirector de la ONSEC, Juan Carlos Carrera, agradeció a SOCIEUX+ por brindar la oportunidad de aprovechar la experiencia de la administración pública europea. Asimismo, recordó que SOCIEUX+ es una iniciativa de la Unión Europea que hace colaboración entre pares sin imponer acciones.

ALAC
Alianza Latinoamericana Anticontrabando

Más Legalidad
Cero Contrabando

ANDI | MÁS PAÍS

**¡EL EVENTO CLAVE PARA LÍDERES EMPRESARIALES
COMPROMETIDOS CON LA LEGALIDAD Y LA COMPETITIVIDAD!**

Regístrese aquí

CIUDAD DE GUATEMALA
5 y 6 de junio 2025
08:00 A 21:00 H.
Centro de Convenciones del Hotel Westin Camino Real

CIG Cámara de Industria de Guatemala

CODECOF COMISIÓN DE DEFENSA DEL COMERCIO FORMAL

Media Partner

liberalGT
somos guate